



Gebäude **Siedlungsstraße 13**

Errichtet **Adresse**

1962 | Siedlungsstraße 13 |

Lage

Östlich der während des Zweiten Weltkrieges erbauten Häuser, nunmehr Dr.-Karl-Renner-Ring.

Von der Stadtgemeinde errichtetes dreigeschossiges 6-Familien-Wohnhaus. Die Schlüsselübergabe an die ersten sechs Bewohner des Hauses Josef Brandstätter, Andreas Waldeck, Siegfried Zuber, Maria Perz, Rosa Scheikl und Ottilie Schlamadinger erfolgte am 24. Juli 1962.

Quelle: Aufzeichnungen vom Juli 1962

 Verfasser: Karl Hödl, 22.04.2019

 Letzte Überarbeitung: 22.04.2019